
VERBALE N.2 - CONSIGLIO D’ ISTITUTO DI GIOVEDI’ 28 FEBBRAIO 2019 

 

Presso la sede dell’Istituto Comprensivo di Ome, in data 28 febbraio 2019 alle ore 

18, regolarmente convocato, si è tenuto il Consiglio d’Istituto per discutere i  

seguenti punti all’ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione Programma annuale 2019; 

3. Costituzione fondo economale per le minute spese 2019 e limite per singola 

spesa; 

4. Dati iscrizioni 2019/2020; 

5. Varie ed eventuali; 

 

Alla seduta sono presenti: 

Il Dirigente Scolastico: Prof. Luciano Gerri 

Il D.S.G.A: Dott. Fabio Cacace 

Per la componente insegnanti: Cavagnola Maria Cristina, Marchetti Vera, Tomasello 

Daniela, Taglietti Rita, Gavazzi Marta, Mombelli Marco, Antoniazzi Elena, Albertinelli 

Isabella 

Per la componente genitori: Zani Claudia, Toninelli Gualtiero, Marzi Elena, Valloncini 

Eleonora, Bona Fulvia  

Per la componente ATA: Peli Loretta, Garosio Fiorenza 

Assenti: Amadini Elisa, Danesi Federico, Boniotti Monica (componente genitori) 

Escono prima della seduta la signora Marzi Elena (ore 19.00) 

Il Dirigente Scolastico Prof. Luciano Gerri propone di approvare una aggiunta ad un 

punto dell’ordine del giorno e ciò viene approvato all’unanimità.  

Si procede alla discussione dei punti posti all’ordine del giorno:  

1. Viene letto e approvato il verbale della seduta precedente. Astenuta: 

Garosio Fiorenza dato che era assente alla riunione precedente; Delibera n.14 

 

 



2. Approvazione del programma annuale 2019 (allegato): 

Il D.S.G.A Dott. Fabio Cacace premette che il Programma Annuale proposto alla 

Giunta Esecutiva in data odierna, dopo l’approvazione da parte del Consiglio 

d’Istituto, sarà pubblicato sul sito dell’Istituzione scolastica (sez. Amm.zione 

Trasparente) nonché sul portale unico dei dati previa comunicazione Ministeriale 

attraverso una nota che al momento non è ancora pervenuta. La nota 19.270 del 28 

settembre 2019 evidenzia quali sono i finanziamenti erogati durante il corso 

dell’anno scolastico (viene puntualizzato che l’esercizio finanziario segue l’anno 

solare e non l’anno scolastico). Il D.s.g.a. spiega ciò che verrà erogato da gennaio ad 

agosto: 

- Lo Stato erogherà 16.157,33 euro per la dotazione ordinaria, cifra 

leggermente inferiore rispetto all’anno scorso, a questa cifra deve essere 

decurtata la somma di 2.172 euro per il compenso ai revisori dei conti. Il 

rimanente viene distribuito nel funzionamento Amm.vo-didattico a.s. 2018/19 

- I finanziamenti da parte degli enti locali sono di euro 64.301,63, cifra 

determinata dalla somma erogata da tutti i comuni. Questa cifra viene 

ripartita in 16.641,63 euro come somma vincolata destinata a finanziare 

determinate attività didattiche, progetti o per l’acquisto di materiale, euro 

47.660,00 invece è una somma di denaro non vincolata. 

Il Comune di Brione ha erogato 3.000 euro come somma non vincolata, 

saranno a breve riscossi 2.100 euro per l’acquisto di una LIM per la scuola 

primaria di Brione.  

Il Comune di Polaveno per la scuola dell’infanzia ha erogato 200 euro per il 

progetto Capoeira, devono essere incassati 300 euro per le attività extra 

scolastiche e 650 euro per i sussidi scolastici per i quali in cassa ci sono euro 

350. Alla scuola primaria di Polaveno si attende l’erogazione di 1.950 euro 

mentre 1.050 euro sono stati già incassati a dicembre. Per la scuola 

secondaria di primo grado il Comune di Polaveno deve erogare 1.650 euro per 

i sussidi scolastici e 650 euro per le attività extra scolastiche; sono stati 

incassati al 31 dicembre 1.200 euro. Per tutti gli ordini e gradi di scuola è stata 

stabilita una somma forfettaria non vincolata di 2.000 euro di cui 700 euro già 

incassati al 31 dicembre 2018.  

- Comune di Monticelli Brusati: per la scuola primaria e secondaria i fondi sono 

stati stabiliti intorno ai 33.000 euro totali ma ad oggi nulla è stato erogato; per 

la scuola primaria dovrebbe essere erogato un forfait ai collaboratori scolastici 

per il servizio pre-scuola di 1.910,90 euro. Per la scuola primaria sono stati 

stabiliti 18.050 euro per i progetti formativi, sussidi, materiale di pulizia e 



pronto soccorso, 1.700 euro per finanziare il progetto con il dottor Sangalli, 

370 euro è l’importo destinato a pagare il premio assicurativo 

all’intermediario “Allianz Zurich” per tutelare i beni strumentali della scuola 

primaria e secondaria. Alla scuola secondaria sono stati assegnati 10.310 euro 

come non vincolati, 890 euro per lo sportello d’ascolto tenuto dal dott. Belleri, 

970,73 euro per i progetti educativi. 

- Il Comune di Ome erogherà 7.500 euro come somma non vincolata per la 

scuola Primaria; già in cassa sono presenti 1.000 euro. La stessa cifra (€ 7.500) 

sarà erogata per la scuola Sec. di I Grado; anche per questa in cassa sono già 

disponibili euro 1.000. In più il Comune di Ome erogherà euro 3.500 per il 

progetto “(C)Ome Giovani” anche se il Dirigente Scolastico afferma che il 

progetto del Comune non è ancora stata approvato; spiega che i progetti 

proposti al Collegio Docenti saranno approvati a giugno e si potrebbe avere 

una variazione a giugno e a dicembre. Il D.s.g.a. spiga che c’è un contributo di 

360 euro vincolato offerto da parte dei genitori della scuola dell’infanzia di 

Polaveno per finanziare il progetto di Capoeira che avrebbe il costo totale di 

560 euro ed evidenzia l’avanzo di amministrazione che dal modello C risulta 

essere pari a euro 212.245,90 di cui i 2/3 sono non vincolati mentre 1/3 sono 

vincolati.  

È stato aperto un sottoconto in cui 40.000 euro sono vincolati per pagare in 

tre anni i canoni per i laboratori di informatica. Il Dirigente Scolastico illustra 

che vorrebbe creare un laboratorio legato alla didattica per la primaria per 

facilitare il lavoro di gruppo legato alla didattica per competenze. 

Il D.s.g.a. spiega che alla voce A6 delle attività sono previste somme relative 

all’attività di orientamento (ad es. progetto con il dott. Sartori), mentre 

48.850 euro saranno impegnati per tutti i vari tipi di progetti (ambito 

scientifico, umanistico, per la formazione dei corsi professionali, per le 

certificazioni  (es. Dott. Scarinzi e Facchinetti per le visite mediche), per la 

formazione obbligatoria legata alla didattica (corso sulla didattica per 

competenze della dott.ssa Bartoli). Il fondo di riserva è pari a € 700,00 circa il 

5% della dotazione ordinaria.  

Il Programma Annuale 2019 viene approvato all’unanimità. Delibera n. 15 

3. Costituzione fondo economale per le minute spese 2019 

Il fondo economale per le minute spese è di 1.000 euro e la spesa massima 

consentita è di 30 euro dietro presentazione di scontrino fiscale. Il Dirigente 

Scolastico spiega che il fondo per le minute spese viene usato nei casi di 



urgenza e di effettiva necessità. Viene chiesta l’approvazione: approvato 

all’unanimità. Delibera n. 16 

4. Dati iscrizioni 2019-2020 

Il Dirigente Scolastico Prof. Gerri illustra quanto segue: 

- Ome nella scuola primaria escono due quinte ma entra una sola classe prima, 

mentre nella scuola secondaria si avranno sei classi. Il tempo scuola della 

scuola primaria è con tre pomeriggi più il sabato mentre per la scuola 

secondaria era stato richiesto il tempo prolungato ma non erano sufficienti le 

richieste per attivarlo.   

- A Brione c’è una sola sezione nella scuola dell’infanzia con una decina di 

bambini mentre nella scuola primaria ci sono due pluriclassi (una classe 

costituita da prima e seconda elementare, l’altra classe costituita dalla terza, 

quarta, quinta) 

- Polaveno: la scuola dell’infanzia ha due sezioni (42 bambini circa); entra una 

prima della scuola primaria. Nella secondaria ci sono 30 iscritti e il Dirigente 

Scolastico ha chiesto due classi e spera che ciò venga concesso dato che nei 

Comuni montani si può avere una classe di dodici alunni; si potrebbero 

formare le due classi miste a tempo prolungato e a tempo normale. 

- Monticelli Brusati: le iscrizioni sono stabili, la scuola secondaria ha il tempo 

normale. Si dovrà stabilire per quanto riguarda il servizio mensa che chi 

sceglie i 3 pomeriggi debba stare in mensa per tutti e tre i pomeriggi e chi 

sceglie il tempo scuola dei 5 pomeriggi stia sempre in mensa per tutti e 5 

giorni, per evitare che si crei confusione nella gestione della mensa. Il D. S. 

spiega che il numero degli iscritti alla mensa è importante per richiedere 

l’organico destinato alla sorveglianza durante la pausa mensa.  

5. Variazione per le gite 

Il Dirigente Scolastico illustra che la data del 20 marzo per una gita prevista 

per la scuola di Polaveno è stata variata al 15 marzo, che la gita a 

Montegrappa Bassano verrà finanziata dal gruppo degli Alpini e non compare 

sul piano economico. Il D. S. chiede l’approvazione. Approvato all’unanimità. 

Delibera n. 17 

6. Varie ed eventuali: nulla 

Non essendoci altri argomenti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle 19.20. 

Letto e sottoscritto 

Il segretario         Il Presidente del C.I. 



Prof.ssa Rita Taglietti                                                               Dott.ssa Eleonora Valloncini 


